

MANIFIESTO EN DEFENSA DE LOS COLEGIOS DE MEDICOS

La Asamblea del Consejo General de Colegios de Médicos de España, reunida en Madrid con fecha 19 de Enero de 2013, ha decidido hacer público este Manifiesto en defensa de los Colegios de Médicos y de sus representantes democráticamente elegidos ante las constantes presiones provenientes de los poderes políticos por defender por encima de cualquier otra conveniencia el deber Deontológico que todo medico tiene con el paciente y el cuidado de su salud ante cualquier otra conveniencia.

En tal sentido y por acuerdo unánime esta Asamblea General manifiesta:

- 1.- La Organización Médica Colegial (OMC) quiere dejar claro que los Médicos no son los culpables del deterioro del Sistema Sanitario y quiere denunciar el inadecuado trato que, en muchos casos, vienen recibiendo de algunas Administraciones Publicas.
- 2.- La OMC reitera nuevamente que la gestión del Sistema Nacional de Salud (SNS) y de las distintas Autonomías no es la adecuada y que es imprescindible afrontar su cambio para conseguir la mejora y el mantenimiento de la calidad del Sistema. Considera que esta GESTION debe tener sus fundamentos en criterios profesionales y científicos y no exclusivamente políticos ni economicistas.
- 3.- la OMC no comparte las medidas de recorte indiscriminadas que se vienen aplicando, por entender que ponen en peligro la mencionada calidad y que incluso algunas de ellas atentan contra la seguridad de los pacientes.
- 4.- Este Consejo General de Colegios Médicos de España, y los Presidentes de todos los Colegios Medicos provinciales y sus Consejos Autonómicos, reunidos en Asamblea General, acuerdan por unanimidad exigir su PARTICIPACION activa en el análisis para la mejora del Sistema Sanitario y se reitera en su explicito compromiso público de colaboración, encaminado a devolver al SNS a los niveles de calidad, equidad y universalidad que siempre ha tenido.

* * * * *